



## Aarau

# Die Seiler werden die Stars des MAG

Ende September werden am Markt Aarauer Gewerbetreibenden (MAG) Seile verknotet und gespleisst sowie Netze geknüpft. Swiss Textiles, der Schweizer Textilverband, führt in Aarau erstmals die Schweizer Meisterschaft in der Seil- und Hebetchnik durch. Im Foyer des Stadtmuseums, wo es auch ein Seiler-Café geben wird. Es ist eine Berufsmeisterschaft - und kein Seilziehen. Die acht Teilnehmer stehen bereits fest. Zum Wettbewerb zugelassen wurden die acht besten Lernenden und jungen Berufsleute im Alter zwischen 17 und 25 Jahren. Sie wurden von einer Expertengruppe ausgewählt.

«Diese Schweizer Meisterschaft wird einer der Höhepunkte am MAG sein», erklärt Michael Berger, Leiter Bildung und Nachwuchsförderung bei Swiss Textiles. Die Wettkämpfe beginnen bereits am Donnerstag. Im Cupsystem treten die ersten vier Kandidaten an. Zwei scheiden jeweils aus. Der Samstag und der Sonntag sind Finaltage. Über Sieg und Niederlage entscheiden Juroren.

Der Veranstalter, Swiss Textiles, vertritt die Interessen von 200 Mitgliederunternehmen der Textil- und Bekleidungsindustrie. Die Branche beschäftigt in der Schweiz 13 400 Personen. (UHG)